

Noël Guinchart

Président de la Denfert Cyclo à Danjoutin

Une rando solidaire

La Denfert Cyclo de Danjoutin se mobilise depuis huit ans pour venir en aide aux personnes atteintes de sclérose en plaques. Les cyclos s'activent à la préparation de cette manifestation solidaire organisée dimanche 9 octobre en collaboration avec les cyclotouristes belfortains.

Ou'implique l'organisation d'une telle manifestation ?

Nous devons déposer les dossiers de déclaration à la préfecture, aux mairies concernées par les parcours, à la gendarmerie, à l'ONF, à la fédération départementale de la chasse, à la direction départementale des territoires pour l'incidence sur les zones NATURA 2000, un mois avant la manifestation. Il faut auparavant créer les parcours, les reconnaître, les valider, puis réunir les 30 bénévoles pour l'affectation des postes.

Quelles sont vos attentes ?

Une météo satisfaisante et une participation supérieure à celle de l'an dernier, qui nous a permis de faire un don de 3 400 € à l'AFSEP.

Quel est le programme ?

Deux parcours VTT balisés (20 et 42 km) et trois parcours route tracés (34, 80 et 100 km) avec plusieurs postes de ravitaillement et de contrôle. Les inscriptions et les départs se feront de 8 h à 12 h au gymnase du collège. Il sera



■ Noël Guinchart.

possible de se pré-inscrire en m'adressant un bulletin avant le 5 octobre et un chèque libellé à l'ordre de la Denfert cyclo. Les bulletins d'inscription, les tarifs, les parcours sont sur le site www.denfert-cyclo.com. Il y aura une petite restauration sur place.

Des nouveautés ?

Oui, le bénéfice de la manifestation sera cette fois remis à l'association CLIFRANSEP (clinique franc-comtoise de la SEP), dont le siège social est à l'hôpital de jour de Lure. Créée en mars 2016, elle a pour but d'améliorer la prise en charge des pathologies de la myéline et développer une approche multidisciplinaire commune et homogène du diagnostic et des soins des patients.

📍 N. Guinchart : 11 chemin des Forts-90400-Vézelois